

¿SERÁ?

Transparencia en pausa

Tal parece que el Instituto Nacional de Transparencia (Inai) tendrá que esperar, pues la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no contempla resolver próximamente si el organismo autónomo puede sesionar con cuatro comisionados ante la omisión del Senado en el nombramiento de tres integrantes del Pleno. ¿Será?

Candil de la calle...

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anda últimamente muy activo en la defensa de los libros de texto de la SEP que, a todas luces, tienen errores básicos de lógica, matemáticas e historia. Según el mandatario estatal, los "embates de la derecha conservadora" se hacen ¡desde la ignorancia! Ante la campaña que ha decidido emprender el morenista para quedar bien en Palacio Nacional hay voces que lo exhortan a atender mejor su estado, sobre todo en lo que a la seguridad pública se refiere en municipios como Morelia, Lázaro Cárdenas y Uruapan, donde hasta el 85% de los habitantes se sienten en constante peligro de servíctimas de los criminales. ¿Será?

Se siente amenazado

Al alcalde morenista de Tecate, Baja California, Darío Benítez Ruiz, le tocó padecer en carne propia lo que a diario viven sus gobernados: terror por la inseguridad que predomina en esa zona y en prácticamente la totalidad del estado. A detalle, el edil que gustaba de hacer programas tipo Late Night Show con empresarios y funcionarios de su gobierno, dijo sentirse amenazado luego de que fueran abandonados cinco cuerpos cerca de la casa de su padre, por lo que hay quienes se preguntan si, luego de dicho incidente, se pondrá las pilas para coordinarse con las autoridades correspondientes para combatir a los tres cárteles que tienen operaciones en el municipio que gobierna. ¿Será?

Impuntualidad legislativa

Aquien ya se le hizo costumbre empezar hasta con dos horas de retraso las sesiones de la **Comisión Permanente** es al presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta**, quien le dedica una hora a su **conferencia de prensa** y hasta que termina inicia la sesión. Ayer ante el reclamo por su tardanza respondió: "Fui a dejar a los niños a la **escuela**", pero se le olvidó que están de **vacaciones**. ¿Será?

Interés por el aluminio

En Nafin y Bancomext, que dirige Luis Antonio Ramírez, están muy activos visitando cámaras empresariales de diferentes sectores. Ayer, tocó hacer la visita con el equipo directivo de la Cámara Nacional de la Industria del Aluminio México (Canalum) donde estuvieron presentes empresas agremiadas y no agremiadas a esta cámara; y es que se trata de informar sobre los programas que tienen esos bancos para aprovechar el crecimiento de esta industria, a propósito del nearshoring... sobre todo por el crecimiento del sector automotriz, aeroespacial y de la construcción. ¿Será?